



Rudolf Schumacher

Am Ostermontag wurde Rudolf Schumacher 70 Jahre alt. Seit den 1960iger Jahren wohnt er in Horchheim. Er engagierte sich in vielen heimischen Vereinen, so in der Kirmesgesellschaft, im Karnevalsverein und als Gründungsmitglied bei den Heimatfreunden Horchheim. 30 Jahre war er im Koblenzer Stadtrat, davon 18 Jahre als stellvertretender Fraktionsvorsitzender der CDU. Rudolf Schumacher hat über Jahrzehnte die Politik in seiner Heimatstadt mitgestaltet. Neben seiner Rats-tätigkeit war er in zahllosen Ausschüssen aktiv, engagierte sich in der Planungsgemeinschaft Mittelrhein-Westerwald und im Kuratorium der Koblenzer Sportstiftung. Für sein Engagement erhielt er das Bundesverdienstkreuz am Bande, die Freiherr-vom-Stein-Plakette und das Bundeswehrverdienstkreuz in Gold. Eine große Rolle in seinem Leben spielte der Sport. 47 Mal legte er das goldene Sportabzeichen ab, war Rheinland-Vizemeister im 100-Meter-Lauf und im Weitsprung. Der Oberstleut-

nant a. D. lebt mit seiner Frau in ihrem in den 1970iger Jahren erbauten Haus in der Mendelssohnstraße. Für sein Engagement für Horchheim und seine Vereine sei ihm gedankt mit den besten Wünschen für das nächste Jahrzehnt.



Karl Mohr

Der Vorstandssprecher der Volksbank Mülheim-Kärlich feierte am 1. Oktober 2008 sein 25. Dienstjubiläum. Als Sohn des Metzgermeisters Erich Mohr wurde er am 30. Januar 1957 in Horchheim geboren. Nach dem Besuch der hiesigen Schule und der Zimmermannsche Handelsschule begann er 1973 seine Ausbildung bei der WGS-Bank in Koblenz. Im Jahre 1983 wechselte er zur Volksbank Mülheim-Kärlich. Hier leitete Karl Mohr die Kreditabteilung und war für die Betreuung der Finanzkunden verantwortlich. 1989 wurde ihm Prokura erteilt, 1998 erhielt er die Ehrennadel in Silber des Deutschen Genossenschaftsverbands. Im Jahre 2003 folgte die Berufung in den Vorstand, dessen Sprecher er heute ist. In seiner

Verantwortung liegt der Markt- und Vertriebsbereich. Viel Freude bereitete ihm im vorigen Jahr die Verleihung der Ehrenwinzerschaft der Weingilde Winnigen. Aus der Hand von Weinkönigin und Weinhex empfing er Schürze und Kette, die Insignien der neuen Ehre. In Hoschem trat Karl Mohr in jungen Jahren der Freiwilligen Feuerwehr bei, seit 1976 ist er ihr Kassierer.



Helmut Münch

Der Horchheimer Helmut Münch wurde am 24. April 2009 mit der Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte durch die Staatssekretärin Beate Reich im Justizministerium in Mainz.

Helmut Münch erhielt diese besondere Auszeichnung für seine 17jährige Tätigkeit als ehrenamtlicher Richter beim Sozialgericht Koblenz und zuletzt beim Landessozialgericht in Mainz. In Horchheim war der Geehrte zuletzt 12 Jahre lang Schatzmeister beim BBC Horchheim. Auf dem Foto ist er als zweiter von links abgebildet.

Heinz-Josef Schneider

Anlässlich des am 26. April 2008 durchgeführten offiziellen Festaktes zum 50jährigen Vereinsjubiläum des BBC Horchheim im Haus Horchheimer Höhe wurde dem langjährigen 1. Vorsitzenden des BBC, Heinz-Josef Schneider, für seine Verdienste um den Sport im Lande von der Vizepräsidentin des Landessportbundes Rheinland-Pfalz, Frau Monika Sauer, die bronzene Ehrennadel des Verbandes verliehen.

Heinz-Josef Schneider, in Horchheim auch vielen als „Mück“ ein Begriff, gehört seit über 40 Jahren dem BBC als Mitglied an. Von 1997 bis April 2009 leitete er gekonnt und erfolgreich als 1. Vorsitzender die Geschicke des 350 Mitglieder zählenden Vereins. Vorher war er bereits als Marketingberater für den Club tätig. Im Jahre 2003 gründete er zusammen mit namhaften Größen aus der Koblenzer Sportszene den Verein Mittelrhein-Marathon e. V., dessen Vorstand er seit dieser Zeit als Schatzmeister angehört.

